

『みんなの笑顔のために』

菊水小ワンチーム！

最後まであきらめず 思い出に残る運動会にしよう!!!

5月28日(土)は、菊水小学校運動会です。上記は、児童が考えた今年の運動会のスローガンです。このスローガンには、「みんなの心を一つにして、協力してみんなでがんばり、勝ち負け関係なくみんなで楽しむ最高の思い出にしたい」という子どもたちの思いが込められています。

菊水小がワンチームになる姿を、是非ご観覧ください。

※別添で運動会の徒走・リレー選手名簿を本日配付しています。ご確認ください。

ウサギとカメ 第2弾！

学校便り第3号で「ウサギとカメ」の童話をしょうかいしましたが、実はこの話には続きがあります。競走に負けたウサギは、カメにリベンジマッチを申し込んだのです。カメは喜んで引き受けました。返事を聞いたウサギは、テレビや新聞などの報道機関に宣伝し、世紀のリベンジマッチとして大々的に報道してもらい、前回の名誉挽回をねらいます。

レースの結果はウサギの圧勝でした。翌日の新聞には、報道陣に囲まれて得意満面なウサギの姿の後ろに、遅れてゴールしたばかりのガッツポーズをしたカメの姿が、小さく写っていました。

新聞記事でその写真を見た他の動物が、「完敗したのに、なぜガッツポーズをしていたの？」と尋ねると、カメは答えました。

『だって、前回よりタイムが良かったから・・・』

本当の敵は相手ではなく、自分自身なのかもしれませんね。子どもたちが考えたスローガンの通り、最後まで諦めない一生懸命な姿を期待しています。保護者の皆様、順位に関係なく、一生懸命頑張った子どもたちをしっかりと褒めてあげてください。

地域の皆様のご支援に感謝！

和歌山県和歌山市から、子どもたちのためにマスク250枚とタオル20枚を寄贈いただきました。子どもたちの健康管理や環境衛生のために、大切に使用させていただきます。



学校ホームページ

には大切なお知らせや子どもたちの活動の様子などを随時掲載しています。是非、ご覧ください。

URL : <https://es.higo.ed.jp/kikusui/>

QRコード

